

Ressort: Politik

Leutheusser-Schnarrenberger: Verfassungsbeschwerde hat sich bewährt

Berlin, 29.01.2019, 10:23 Uhr

GDN - Die frühere Bundesjustizministerin Sabine Leutheusser-Schnarrenberger (FDP) hat die Verfassungsbeschwerde am 50. Jahrestag ihrer Verankerung im Grundgesetz als wichtiges Rechtsmittel gelobt. Sie habe sich "im Großen und Ganzen" bewährt, sagte die FDP-Politikerin am Dienstag dem Radiosender "MDR Aktuell".

Es sei gut, "dass wir sie haben". Leutheusser-Schnarrenberger räumte allerdings ein, dass es eine hohe Quote von Nichtannahmen von Entscheidungen gebe. "Aber die Verfassungsbeschwerde ist auch nicht so ein normales Rechtsmittel wie eine Klage oder das Anrufen einer zweiten Instanz bei einem Landgericht oder Oberlandesgericht." Eine Verfassungsbeschwerde sei dennoch nicht aussichtslos. Als ein generelles Druckmittel sei sie aber bestimmt nicht geeignet, sagte die FDP-Politikerin. "Man kann nicht alles und jedes, was einem nicht gefällt, versuchen, über eine Verletzung der Verfassung zu begründen." Es gehe vielmehr um "wirklich grundlegende Fragen".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-119209/leutheusser-schnarrenberger-verfassungsbeschwerde-hat-sich-bewaehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619